

L'UNICEF reconnaît le travail de Cuba en faveur des droits des enfants



La Havane, 21 nov. (RHC).- Victoria Colamarco, coordonnatrice des programmes de l'UNICEF dans notre pays, a assuré que Cuba dispose d'un contexte privilégié pour tous les enfants et défend leurs droit à la santé et à l'éducation gratuites.

Au cours de la cérémonie organisée à La Havane à l'occasion ce mardi de la journée mondiale des enfants, Victoria Colamarco a signalé que malheureusement ce n'est pas la réalité bon nombre de mineurs dans le monde.

Elle a souligné que le moment est propice pour appeler les leaders des pays dans des situations fragiles à offrir aux enfants une opportunité équitable dans la vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177101-lunicef-reconnait-le-travail-de-cuba-en-faveur-des-droits-des-enfants>



Radio Habana Cuba